

Relaciones con las instituciones internacionales

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja**

Band (Jahr): - **(1970)**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

25 de septiembre, se llevó a cabo una sesión de información, el 22 de septiembre, en la sede del CICR, con destino a las Sociedades nacionales. Este mismo día se reunió, también en la sede del CICR, la Comisión Permanente de la Cruz Roja Internacional, presidida por Lady Limerick.

Relaciones con las instituciones internacionales

ONU e instituciones especializadas

El 13 de febrero, el Presidente del CICR, señor Marcel A. Naville, asistió a la ceremonia conmemorativa organizada en la Oficina Internacional del Trabajo (OIT), en Ginebra, con motivo del 50.º aniversario de la Ayuda Mutua Universitaria Mundial.

En marzo, el señor Claude Pilloud, director del Departamento de Principios y Derecho, se trasladó a Nueva York para asistir a la reunión de la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas.

Del 17 al 26 de agosto, el señor Jacques Moreillon, delegado, participó en Kioto en la 4.ª Conferencia de las Naciones Unidas sobre la prevención de crímenes y el tratamiento de los delincuentes.

El señor André-Dominique Micheli, delegado del CICR ante las organizaciones internacionales, participó, como observador, en la 21.ª reunión del Comité Ejecutivo del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, que se celebró en Ginebra del 28 de septiembre al 7 de octubre.

Además, el señor Micheli asistió, del 15 de octubre al 17 de diciembre, a las reuniones del vigésimo quinto período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York. En esta ocasión, estableció numerosos contactos, tanto con los miembros de la Secretaría General de la Organización, como con los de numerosas delegaciones y misiones permanentes.

Organizaciones intergubernamentales

Representaron al CICR en la Asamblea Consultiva del Consejo de Europa, en Estrasburgo, el señor Claude Pilloud, director del

Departamento de Principios y Derecho, del 22 al 30 de enero, y el señor Raymond Courvoisier, consejero especial del Presidente y director del Departamento de Operaciones, del 17 al 24 de abril.

El señor Marcel Boisard, jefe de la delegación del CICR en El Cairo, asistió, como observador, a la reunión para las organizaciones internacionales de la Unión Socialista Árabe, que se celebró en la capital egipcia del 14 al 16 de abril.

El 26 de junio, el señor Jean de Preux, consejero jurista, representó al CICR en la 32.^a reunión extraordinaria del Comité Inter-gubernamental para las Migraciones Europeas, y el 23 de noviembre, el señor Melchior Borsinger, delegado general para Europa y América del Norte, participó en las ceremonias de apertura de la 32.^a reunión de esta misma organización en Ginebra.

Organizaciones no gubernamentales

El 26 de enero, el señor Pilloud se trasladó a Nueva York para participar en una reunión de la « American Society of International Law ».

Por otra parte, asistió a la « National Conference Human Rights of the Man in Uniform », celebrada en Washington del 19 al 22 de marzo.

El 18 de junio, el Presidente del CICR, señor Marcel A. Naville, asistió a la ceremonia conmemorativa del cincuentenario de la Unión Internacional de Protección a la Infancia (UIPI), en Ginebra.

El señor Roger Gallopin, miembro del CICR, permaneció en Viena del 27 al 31 de julio, con objeto de participar en el « Seminar of Younger Professionals, International Peace Academy, Committee of the International Research Fund ».